

## Merde et Merci

D'après certains la France est en faillite. Mais on l'a vu, du pognon il y en a, pour d'autres projets.

Par exemple la ligne ferroviaire Lyon-Turin, elle comprend un tunnel de 57 km sous les alpes, pour un coût estimé de 26 milliards d'€. Les travaux doivent prendre 10 ans, 26 milliards d'€ dont 11 pour la France. Côté italien, les opposants sont nombreux. Mais les NO TAV se font copieusement tabasser par la police et l'armée, comme à Sivens et ailleurs.

26 milliards pour un projet qui n'est pas utile, les lignes existantes sont loin d'être saturées. Ces travaux vont créer le l'emploi ? On nous parle de 3 000 emplois, ils dureront uniquement le temps des travaux.

Pendant ce temps, le gouvernement fait le radin et coupe 400 millions aux Facs.

L'évasion fiscale, pardon l'optimisation fiscale, coût plus de 30 milliards par an, chiffre d'une commission de sénateurs. Les niches fiscales c'est aussi des milliards chaque année. Il n'y aurait pas une arnaque quelque part dans nos belles démocraties ?

Il est vital d'agir, de ne pas écouter ceux qui tuent un mouvement au nom de la liberté. Oui, je parle des anti-piquets de grève. Puisqu'ils tiennent tant à la liberté, pourquoi ne les entend-on nous pas à ce micro dénoncer ceux qui l'entravent vraiment ?

Comme la police anglaise qui se sert des lois anti-terroristes pour surveiller les journalistes et découvrir leurs sources. Pardon, ça n'a rien à voir avec l'université, je suis hors sujet...

Vive la liberté de ne pas se sentir concerné par la menace de nos libertés !

Et le problème du harcèlement sexuel et du chantage à la promotion canapé ? Cela a lieu même au Mirail, pour les femmes comme pour les hommes. Et cela vous arrivera peut être un jour au taf. Je crois que peu d'entre nous souhaite étudier toute leur vie ou vivre du RSA. Problème du boulot, y'en a plus !

Il faut voir la gueule de ceux qui restent. Un rapport parlementaire parle de 200 000 emplois perdus dans les associations au cours des prochaines années. Avoir un travail et gagner du fric, ce n'est pas tout. Encore faut-il vivre dans de bonnes conditions, et éviter d'attendre une hypothétique retraite à 65-70 ans et crever avant ! Comme de trop nombreux ouvrier et salariés.

Là aussi, au travail comme dans les universités, c'est pas la lutte et la grève que cela passe. Le refus de s'engager mais quand même profiter des avantages gagnés par le sacrifice d'autrui, c'est être un free-rider, un passager clandestin !

Alors merde aux individualistes qui de leur pavillon payés à crédit se rachèteront une conscience en achetant le 67<sup>ème</sup> CD des Enfoirés !

Merde à Minovez qui déclare « La fac ne doit pas être le lieu de toutes les contestations sociales », alors que les étudiants et travailleurs de mai 68 ont permis une hausse du SMIC de 35%, la

semaine de 40h, le libre exercice du droit syndical. ; et en 2006, l'opposition au CPE a barré la route à la précarisation de la jeunesse !

Merde au préfet de Haute-Garonne Pascal Maihlos qui détruit le droit de manifester !

Merde aux flics et à leurs armes qui tuent, mutilent, éborgnent !

Merde à la Justice, qui épargnera toujours les puissants !

Merde à Carcenac, ses potes et leur barrage qui ont tué Rémi, en refusant le dialogue, en ignorant des sexagénaires grévistes de la faim pendant deux mois ; ils réclamaient un simple débat public !

Merde à ceux qui, comme la prof d'Anglais il y a deux semaines, disent que la lutte est perdue d'avance !

Merde aux banques qui nous font payer leur crise !

Merde aux agences immobilières qui se goinfrent et participent à la ségrégation sociale, quand des milliers de personnes dorment dans la rue, souvent malgré un emploi !

Merde au maire de Toulouse, Jean-Luc Moudenc, et sa politique lâche, xénophobe et anti-pauvre !

Merde à leur monde, destructeur de la Terre et de l'humanité !

Mais surtout merci, merci à ceux qui essaient de monter, mais pas sur les autres.

Merci à ceux qui refusent l'apathie. Merci à ceux qui résistent, tractent, désobéissent, sabotent, chantent, tag, hack, manifestent, squattent, occupent les ZAD, aident les sans-papiers !

Merci à ceux qui croient en l'avenir !